



Morena tiene interés en preparar y capacitar a los jóvenes para que no se conviertan en entes aislados que busquen famas efímeras: Ricardo Monreal



Al inaugurar el Foro Jóvenes Dialogando por el Segundo piso de la Transformación, el diputado **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, señaló el interés de su bancada por preparar y capacitar a los jóvenes, a fin de que “no se conviertan en entes aislados que busquen famas efímeras”.

“Convertirse en heroínas o héroes temporales a costa de la unidad de nuestro movimiento. No, eso no sirve. Lo que sirve es ir a territorio, caminar con la gente, ayudarle a tu comunidad y convertirte en uno de ellos. Y cuando llegues aquí, actuar con responsabilidad.

“Porque como movimiento no somos un grupo de sueltos; no puedes actuar tú de una manera y otros de otra”, dijo el también presidente de



la Junta de Coordinación Política ante las y los jóvenes que serán parte de este seminario con duración de dos días.

Explicó que este ejercicio pretende que la juventud “poco a poco vaya adentrándose a lo que es el mundo del servicio público. Porque aspiramos que nos sustituyan y que sean mejores que nosotros”.

“Nosotros tenemos errores porque somos un grupo, una generación que está viviendo una transición política. A partir del 2018 se inició este proceso de transformación con el presidente López Obrador. Apenas tenemos siete años, pero en el mundo ha habido transiciones políticas que duran 30 o 40 años”, indicó.

Comentó que éste es el primer esfuerzo del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados para realizar, con recursos de la bancada, estos diálogos; “porque queremos transmitirles a todos ustedes el pensamiento, la acción, lo que estamos haciendo y lo que pensamos hacer.

“Porque aquí lo único que nos mueve es una cosa: consolidar el proceso de transformación que inició el presidente López Obrador y ayudarle a la presidenta Claudia Sheinbaum a enfrentar y a resolver los grandes desafíos del país”, puntualizó.

Se dijo orgulloso de que la primera mujer presidenta de México surgiera de Morena; “por eso ahora que está enfrentando la política hostil del gobierno norteamericano en la aplicación unilateral e ilegal de aranceles, tenemos que cerrar filas con ella, respaldarla. No ningunear el apoyo, no actuar con mezquindad, no actuar con tibieza”, concretó.

Pidió a las y los jóvenes seguir soñando y no cesar en el camino, porque “todo lo que vas a proponer, lo que te estás proponiendo, por lo que estás soñando, lo vas a lograr. No hay nada que no puedas hacer. Nada que no puedas cumplir”, externó.

Por su parte, el diputado **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la Mesa Directiva, al dar la primera ponencia del foro, señaló la importancia de la disciplina, esfuerzo y dedicación para alcanzar cualquier meta.



“La disciplina siempre da resultados para lo que quieran. Empezando desde cosas sencillas (...) la disciplina, con varias actividades, les va a permitir que lo sean. La segunda fórmula, a mi juicio, es el esfuerzo”, destacó.

El tercer elemento para lograr cualquier propósito es la dedicación. “No se distraigan de lo que quieren. Dedíquense todo su ser a lo que pretenden. Ser médico, maestra, político, empresario, ayudar a los demás, ayudar a sus papás, lo que sea”, compartió el legislador con las y los jóvenes.

“Disciplina, esfuerzo, dedicación. Todos los días levántense con esa idea. Voy a tener disciplina, me voy a esforzar y me voy a dedicar a lo que yo quiera hacer. Va a haber momentos en los que duden y digan: ¿por qué me está pasando esto? ¿por qué no me salió? Si me levanté todos los días temprano, si puse todo mi esfuerzo, si solo me concentré en esto y no lo pude lograr.

“Hay que volverlo a intentar, una y un millón de veces. En política, y aquí mismo en la Cámara, las cosas no necesariamente son como quisiéramos a veces que fueran”, aconsejó a las y los participantes.

Hizo hincapié en que Morena, desde la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador, y ahora con la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, ha trabajado para apoyar a la juventud.

Este esfuerzo, explicó, busca alejar a los jóvenes del crimen que se presenta como una oferta atractiva; “ven en el crimen y en la delincuencia algo atractivo, es dinero fácil (...) estudiar es difícil, trabajar es difícil, es un espejismo que muchas veces está alimentado por circunstancias de necesidad”.

Por lo anterior, “me emociona mucho verlos aquí. Cuentan con nosotros. En nosotros tienen amigos. Y no se olviden, disciplina, esfuerzo y dedicación”, concluyó.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



29/3/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

<https://www.elarsenal.net/?p=1205190>